

大五建設社内報

平成30年12月17日発行

～第55号～

編集：ハツラツ委員会

＜協友会忘年会＞

12月10日に協友会の忘年会を行いました。パークレーンにてボーリング大会を行いました。団体1位は、津金さん、安藤さん、原田さんのチームでした。個人1位は、2位に58点差をつけてダントツで津金さんでした。おめでとうございます！その後、ホワイトイン高崎にて忘年会を行いました。抽選会では多数の方が当選しました。おめでとうございます！今年も残すところ、あとわずか。今年片付けることは年内に行って、新しい年を迎えましょう。



＜新入社員インタビュー＞

今年の11月の経理総務部に、新たに小板橋衣里（えり）さんが入社しました。インタビューしましたのでご紹介します。

①趣味

ガーデニング・・・花を植える、寄せ植え（一つの鉢に数種類の花を植えること）。

花を見ると穏やかな気持ちになるそうです。

刺繍

・・・針と糸で生地絵や模様をつくること。

出来上って色合いや出来栄が良いと嬉しいとのこと。

②休日の過ごし方

・・・趣味の刺繍、また、お子さんとジョギングをしているそうです。お子さんが先に走り、それをウォーキングで追っていくのだそうです。



<車の異変>

先日私は車を修理しました。朝、車に乗った時に異変に気づきました。エンジンの音に違和感があり、元気がないように感じました。会社に着く頃には加速も満足にできませんでした。停車中にエンストが起きたのでいよいよ危険だと思い、その日のうちに近所の車屋さんにみてもらいました。ボンネットを覗いている様子を横からみていました。素人目には全くわかりませんが、どうやら部品の経年劣化が原因だったようです。このまま乗っていたら手遅れになるところだったようで、早くみてもらうことができ良かったと思えました。みなさんも車の異変に気付いたらすぐに見てもらうことをおすすめします。



(須藤)

<旧車天国2018>

五十嵐さんは11月18日にご友人とお台場の「旧車天国2018」に遊びに行かれました。カーナビを見ていきましたが、現地付近の道路はごちゃごちゃしていてわかりにくかったそうです。やはり旧車には魅力があり、見ているうちに欲しくなってくるのでいつか購入したいと思ったそうです。



<消防団活動>

先日、私が所属する地元消防団の活動の一環として、常備消防署に行き心肺蘇生の講習を受けてきました。前半は講義・DVD研修、後半は実技を行いました。倒れた人に遭遇したら、まず周囲の人と協力しあい、心臓マッサージ・AEDなどを行います。約3時間にわたり受講して感じたことは、落ち着いて行動するということが大切だということです。またこれからの季節は、火のもとには十分気を付けていただきたいと思います。



(諏訪)

<協力会忘年会>

12月4日に協力会の忘年会が行われました。当日は協会員38名が参加し、今年のをねぎらっていただきました。2次会のカラオケにも多くの方が参加され、有意義な時間を過ごされたのかと思います。今後どうぞよろしくお願い致します。



<ゴルフコンペ>

11月21日に富岡倶楽部さんにて第61回ゴルフコンペが行われました。当日は天気にも恵まれ、参加者の皆さんは楽しくプレーされたのではないのでしょうか。優勝は清水電工の清水茂雄さんでした。おめでとうございます！



優勝のコメントを行う清水さん